

★★渡辺会長テーマ「思いをつなぐーBack to Basic」★★

10月定例理事会

日時:平成 30 年 10 月 2 日(火) 例会後
議案:

- (1)忘年家族会(12/11 開催)について
山口親睦委員長より予算・概要について説明があり、大筋においてこれを承認。
- (2)クラブ代表者会議(11/26 (月))の出席者は例年に倣い、会長とすることを承認。
- (3)地区補助金使用のプロジェクト贈呈式について
贈呈先と日程調整中で再度継続議案とする。
- (4)バンコク南 RC からの国際奉仕事業協力要請の 10 万円提示に対する回答の件
先方より回答待ちで継続議案とする。
- (5)認証ポイントを使用しての R 財団 PHF 募集キャンペーンの件
クラブ保有認証ポイント約 48,000 ドルを使用して 100%PHF クラブ維持のために 11 月の R 財団月間に鈴木幹事主導でまだ PHF でない方、マルチの方も 500 ドルで PHF になっていただくことを承認。
- (6)東京グローバル RC からの国際奉仕事業協力要請の件
三木国際奉仕委員長より説明があり、ミャンマーでの八角栽培の事業にニコニコより 1 口 5 万円拠出協力を承認。三木国際奉仕委員長より先方に連絡をする。
[その他報告事項]
指名委員会報告。

★義援金箱報告★

10 月 2 日 0 円 累計 29,524 円



東京みなとロータリークラブ
TOKYO MINATO ROTARY CLUB

事務局: 〒108-0014 東京都港区芝 4-12-4 名倉堂ビル
Office: Nagurado Bldg. 4-12-4 Shiba Minato-ku Tokyo 108-0014
Tel: 03-5232-3514 Fax: 03-5232-3515

米山奨学会への特別寄付にご協力下さい。
◇個人・法人またはロータリークラブか普通寄付金以外に任意です。
ロータリアン・RC 以外の個人・法人・団体からも受け付けます。金額に制限はなく、いくらでも寄付が出来ます。
◎米山功労者 個人で累計 10 万円以上寄付者
◎米山功労者マルチブル
個人で累計 20 万円~90 万円寄付者
◎米山功労者メジャードナー
個人で 100 万円以上寄付者
★免税措置が受けられます。

ゴルフ同好会「タウンミーティング」
開催案内
日時 平成 30 年 11 月 13 日(火) 18:00 より
場所 岩本町「おやじ」
千代田区岩本町 3-7-5 藤原ビル 2 階
電話 03-3866-9906
会 費 同好会メンバー 5,000 円
同好会以外の会員 6,000 円
OB 会員 6,000 円
締 切 10 月 23 日(火)

10 月のロータリー
経済と地域社会の発展月間
米山月間



ROTARY CLUB of TOKYO-MINATO

平成 30 年 10 月 16 日 (第 1450 回)

2018-2019 年度

VOL. 32 No. 13 通算 1366 号



[聖坂] この坂は三田 3 丁目から三田臺町済海寺の方へ上る坂、かつては長さ 百間幅二間五尺ほどの細長い坂であったが、今は大きな道になった。

“インスピレーションになろう”
BE THE INSPIRATION

RI 会長 バリー・ラシン

東京みなとロータリークラブ

会長 渡辺 俊之 幹事 鈴木 一弘
副会長 武井 是雄
例会日 每週火曜日 12 時 30 分
例会場 東京プリンスホテル
創立 昭和 62 年 6 月 23 日

Meeting Every TUESDAY 12:30
Tokyo PRINCE Hotel
Established 23rd Jun 1987

☆本日の例会

ロータリーソング 我等の生業
 小さい秋みつけた
卓 話 「小さな世界チャンピオン」
 元 WBC 世界ライトフライ級
 チャンピオン 木村 悠様
 (紹介者 弦本君)
◎本日は百万ドルの食事です。(米山)
◎本日の会合
 ・第 2 班炉辺会合 18:00 「俱楽部エル 6 階」
 ・第 4 班炉辺会合 18:00 「住友会館」

♪ 小さい秋みつけた ♪

誰かさんが 誰かさんが 誰かさんが
見つけた
小さい秋 小さい秋 ちいさい秋見つけた
目隠し鬼さん 手の鳴る方へ
澄ましたお耳に かすかにしました
よんでもる口笛 もずの声
ちいさい秋 ちいさい秋 小さい秋見つけた

◎10月ご夫人誕生日おめでとう。(2名)
 1日 林 京子様 30日 上田 順子様

第 1449 回例会 (平成 30 年 10 月 2 日 レポート)

点 鐘 : 渡辺 俊之会長
ロータリーソング : 奉仕の理想・みなと
ソングリーダー : 小澤哲郎君
ビジターとゲスト 3 名
出席報告 出席数 29 名 出席率 69.05%
会員数 43 名 計算出席数 42 名
出席規定免除者 1 名(出席 0 名)
前々回修正出席率 69.05%

会長報告

※10月会員誕生日おめでとう。(1名)
※新世代プロジェクト「盲導犬体験出張教室」
が本日 10/2 の 10:35 からの御成門小学校より始まりました。ボランティア参加の皆様お疲れ様です。ボランティア参加の皆様はメーク・アップ扱いとなります。

幹事報告

※次週 10 月 9 日(火)は「休会」ですのでご注意ください。
※本日より班編成が変わりましたので、各班とも炉辺会合の予定をお立てください。
※先週に引き続き「平成 30 年北海道胆振東部地震災害義援金」の義援金袋を回させて頂きますのでご協力の程お願ひいたします。
※渡辺誠二会員よりロータリーの友 10 月号見どころ紹介。
※米山月間に伴い、豆辞典を配布しました。
※9/28 付メールにて秋の親睦旅行参加の皆様に旅行会費納入のお願いを送信させて頂きましたので 10/15(月)までにお振込みくださいますようお願いいたします。

卓 話

当クラブ会員
(チャーターメンバー)
伊谷 寛吉君
「半世紀見聞記」



ニコニコ BOX

佐山副 SAA
石曾根→台風大変でしたね。我が町は折れた枝が道路いっぱいです。“和田さん、残念でなりません”
伊谷→久方ぶりの卓話、辛抱して聴いてください。
高添→カープのリーグ V3 を祝して!!
高取→今日から班編成が変わりました。5 班の皆様どうぞよろしく。
林 →ようやく秋晴れ、爽やかですね。昨日家内の○○歳の誕生日、素敵なバラをありがとうございました。大喜びでした。
福田→本庶先生、ノーベル生理医学賞受賞おめでとうございます。オブジ一オの小野薬品株が上がっていますね!!
福原→今日から盲導犬キャラバン、頑張りましょう。角・段差・障害物の 3 つですね。
水澤→伊谷先輩の素晴らしい見聞記、楽しみにしております。

吉田茂→10/7 で結婚 40 年になります。良くもったと思います。
吉田眞→伊谷さんの卓話を楽しみにしております。
佐山→伊谷さんの本日の卓話楽しみにしております。

累計 277,000 円

2018-2019 年度第 3 回クラブ協議会

日時 平成 30 年 9 月 25 日(火)
 11 時 30 分～12 時 15 分
会場 東京プリンスホテル 11 階「高砂」
来賓 千代田グループガバナー補佐
 保坂 紀久雄氏 (東京新橋 RC)
 千代田グループ幹事
 富岡 洋一氏 (東京新橋 RC)



鈴木幹事の開会宣言と来賓紹介がなされ、引き続き会長挨拶、ガバナー補佐挨拶と進んだ。続いて鈴木幹事の趣旨説明・進行方法の説明の後、それぞれの担当から報告がなされた。

1. 会員組織の現状と維持・増強について 桧山委員長から報告

当クラブは、3 年連続で会員数が増加している。その背景は、会員からの紹介と新規会員獲得を目的としたビジターディの取り組みが功を奏していると考えている。今後も、この取り組みを中心に頑張りたい。今年度は、現状 43 名から 50 名を目標に会員増強を図る。女性会員を現状の 3 名から 5 名にし、地区クラブの平均女性率 10 % に近づけたい。若手会員 30 代から 50 代の会員増強も考える。

保坂ガバナー補佐よりコメント

来年の 6 月末人数目標明確にしておくこと。入会を先導してくれる人づくり、地道な努力をお願いします。また、若手の自主性を重んじた活動を行っていると入会をさせやすいように思う。

2. 地域に密着した奉仕プロジェクトについて 吉田委員長から報告

社会奉仕活動として、2012 年度から 7 年続けている盲導犬キャラバンの継続、10 月 20 日の港区地域福祉フォーラム参加、12 月 2 日の港シティハーフマラソンへの支援 (ランナー 1 名、ボランティア 9 名参加) 、地域野球大会への協賛を考えている。

・盲導犬出張事業について志賀新世代委員長より報告

盲導犬及び視覚障害者に関する理解を深め、

多様性を身に付けてもらうことが目的です。港区の小学校 4 年生を対象に、今年は、14 校 1192 名の申込みがあり盲導犬派遣を行う予定。各回ボランティアとして、3 名から 6 名を派遣する。

・本年度奉仕プロジェクトについて和田ロータリー財団委員長より報告

港区社会福祉協議会と相談し、以下のものを寄贈予定です。

- ① 車椅子の座面クッション 13 個
- ② ふれあい講習会用の DVD 5 本

鈴木幹事よりコメント

奉仕活動としては、これ以外にカンボジア等海外に対しての活動も行っています。

ガバナー補佐保坂様よりコメント

最近の海外奉仕活動を見ると、ものから自分で働く等のノウハウの提供に換わってきていると感じる

吉田(茂) 会員からコメント

貧困の連鎖が話題になっている。子どもに親の愛情、人間としての愛の提供が重要であり、お金の提供ではなく抱きしめる気持ち、本当の愛情を欲しがっている。

3. 親睦活動について山口委員長から報告

親睦活動を通して会員相互が知り合い、結果として奉仕活動に身が入ると考える。

「居心地のよいクラブを作る」明日も行きたいくクラブとなるように親睦活動を進める。

今年度も、夏の納涼船や春の桜花会など 6 つの大きなイベントを企画している。

4. 「東京みなとロータリーらしさ」について渡辺会長から報告

居心地のよいロータリークラブをめざして行くことが、最終的には、全体テーマの「インスピレーションになろう」につながると考える。例会出席率も 80 % 以上をキープしており活気がある。メンバーの増強もしっかりと行う。みなとロータリー会報 9 月 25 日に「二歳男児 6.8 時間ぶり救出とロータリー精神」と題した寄稿をした。このお爺ちゃんの行動をみて、真の奉仕活動を考えた。周りをその気にさせる、やる気を起こさせるインスピアイアであり、「インスピレーションになろう」に通じるのではないかと思う。

5. 最後に保坂ガバナー補佐より

来年 5 月 12 日、世界的にロータリーデーとして、広く一般の方にロータリークラブを知つてもらう活動を行う。2750 地区も盛大なイベントを行うので協力を期待します。

最後に、鈴木幹事より閉会宣言がなされクラブ協議会は終了となった。